



Integration geglückt!

Geflüchtete berichten, wie sie in Frankfurt Fuß fassten

Donnerstag, 31. August 2017, 19.30 – 21.30 Uhr
Soiree im Haus am Dom, Domplatz 3

Das Heimatland verlassen zu müssen, sich auf einen gefährlichen Weg zu machen und dann in einem fremden Land anzukommen – ist gewiss nicht leicht. Dennoch – es gibt nicht wenige, die das geschafft haben. Nicht zuletzt deshalb, weil sie freundlich aufgenommen und von vielen Seiten unterstützt wurden. An diesem Abend erzählen Geflüchtete ihre Geschichten des Ankommens in Frankfurt. Dabei werden die Faktoren in der Flüchtlingshilfe und in einer sozialen Stadtgesellschaft deutlich, die Integration gelingen lassen.

Mit: Zerai Kiros Abraham, Projekt Moses

Moderation: Bernhard Zepf, Robert Biersack, Heike Seidel-Hoffmann
und Andreas Böss-Ostendorf

Eintritt: 5 Euro, erm. 4 Euro,
Geflüchtete und Ehrenamtliche in der Flüchtlingshilfe frei

Haus am Dom, Domplatz 3, 60311 Frankfurt

sozialpastoral@stadtkirche-ffm.de / Tel: 069 800 8718 410/ www.hausamdom.de

